



桃 場 旬 訊

第 135 期

編 輯 單 位：農業推廣中心 中華民國82年 2月 1日

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

※
※
※
※
重要會議
※

※ ☆ 二月四日，由本場邀請國立
※ 中興大學、台大農學院等學術機
構的學者、專家組成的評鑑小組
※

，為本場分支機構五峰工作站的
業務及辦公廳舍改建案實施評鑑
。

※ ☆ 二月五日，本場將召開「乘
※ 坐雙行式蔬菜移植機技術轉移說
※ 明會」。行政院農委會、經濟部
※

及工業局、省府農林廳等上級機
關及多家農機業者將應邀出席。
※

※
※
※
**新春團拜
歌唱餘興**
※
※
※

※ 一月廿七日上午十時卅分本
場全體員工聚集大禮堂，由張場
長主持團拜互道「新年恭禧，萬
事如意」，因逢本場新購置的卡
※

拉OK設備裝設完成，能歌同仁
乘機高歌一曲，樂也融融，帶來
新春愉快的融合氣息。
※

※
※
農事活動
※
※

※ 八十二年農民節將屆，各地
農民團體均有慶祝活動。本場為
答謝區內農民協助辦理試驗、示
範、推廣工作，特選出十位績優
農友，配合農民節予以頒獎表揚
※

。本年各縣農會慶祝農民節的時
間、地點是：

台北縣：二月二日上午九時
——縣立文化中心。
※

桃園縣：二月五日上午十時
※

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

※

※

一一桃園縣農會。

苗栗縣：二月四日上午九時
卅分一一縣立文化中心。
新竹縣：未辦理縣級慶祝大
會。鄉鎮中邀本場派員頒獎之單
位有：

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

※
※、蘿蔔、甘藍較耐寒；萵苣尚可
※；唯有菠菜，受寒害相當嚴重，
※但在設施內之菠菜則完全無受到

冷害。此一現象，值得本區蔬菜
栽培者注意。

專題報告

※ 本期場內同仁試驗研究專題
※ 報告，題目有二：一是「應用SAS
※ 處理常用農業研究資料」，主講
※ 人林副研究員文雄；二是「稻作
※ 大規模經營的經濟效益」，主講
※ 人林技士芳洲。

※ 報告後，場長在講評時，希
※ 望加強場內同仁的電腦訓練，使
※ 絶大部份同仁能掌握最基本的電
※ 腦應用技能。至於個人電腦以每
※ 研究室一部為原則，現在全場已
※ 超過30台，不宜再增購，以節省
※ 設備費做為其他更迫切需要的儀
※ 器設備之用。

※ 談到稻作經營的經濟效益，
※ 場長表示，目前上級交辦的「稻

米降低產銷成本經營管理記帳」
計畫，應與「降低稻米產銷成本
計畫服務團」的農戶對象互為一
致才能看到效益，唯在構想、方
法上均未能配合，應重新檢討，
調整步調，否則執行六年後，稻
米生產成本仍不能降低，對農民
無法交待。

按「降低稻米產銷成本計畫
服務團」全台灣共有三個團，本
場張場長是第一團團長，對降低
稻米產銷成本負成敗之責，所以
對此事特別關心，將於二月八日
上午就上述問題邀有關同仁協調
以採取同一步驟。

甘藷食譜見報 索取函件擁至

※ 本場印製的《甘藷食譜》精
美而實用，自元月十三日聯合報
刊出「可向桃園場索取」消息後
，讀者來信蜂擁而至，近三天來
，每天將近百件。這些來信，有
一部份附回郵，大半則未附回郵
。這一來，承辦「農友信箱」業
務的人員可忙得不可開交，單就

繕寫回件信封就忙不過來了。因
本場目前的「農友信箱」業務，
是由主辦其他業務的工作人員兼
辦，而非專人辦理。

另外，回件的郵資，對公費
也是一筆不小的負擔。希望民眾
今後凡有向本場索取書刊資料者
，盡量寄回郵信封與郵資。

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

